



**Betreff:** *Rußrindenkrankheit*

Der unterfertigte Bezirksrat des Team HC Strache – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 28.09.2023 folgenden

## Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Mag. Jürgen Czernohorszky, wird ersucht, unter Einbindung der zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (MA42 und MA49), alle Ahornbäume im 3. Bezirk zu überprüfen, ob sie von der Rußrindenkrankheit befallen sind und befallene Bäume unverzüglich fällen zu lassen.

## Begründung

Anfang Juli 2023 mussten die Forst- und Landwirtschaftsbetriebe der Stadt Wien (MA49) in Hietzing 15 mit der Rußrindenkrankheit befallene Ahornbäume fällen. Dieser Risikopilz ist auch für Menschen gesundheitsgefährdend. Die Rußrindenkrankheit kann bei Menschen Entzündungen in der Lunge auslösen und zu Reizhusten, Fieber, Schüttelfrost und Atemnot führen!

In Wien ist sie in den vergangenen Jahren schon mehrmals aufgetreten – etwa in Hernals, Floridsdorf und in der Donaustadt.

Bez.-Rat Dietrich Kops